

Empresa

El grupo francés Kering entra en el capital de la neoyorquina Altuzarra

Modaes
6 sep 2013 - 10:26

El grupo de lujo **Kering**, antiguo **PPR**, continúa llevando a cabo inversiones en nuevas compañías. Tras hacerse con el control de la joyería **Qeelin** y entrar en el capital del diseñador británico **Christopher Kane**, la compañía ha adquirido una participación minoritaria en la firma de moda neoyorkina **Altuzarra**.

Esta inversión, de la que no ha trascendido su precio, ayudará a **Altuzarra** en su crecimiento. La marca inició a operar en el sector en 2008 de la mano del creador franco-estadounidense **Joseph Altuzarra**.

“Esta asociación nos permitirá superar una nueva etapa en el desarrollo de la marca”, ha explicado en un comunicado **Altuzarra**. **Kering** también se ha hecho durante este año con el control de **France Croco**, proveedor de piel de cocodrilo, **Richard Ginori**, fabricante italiano de porcelana, y de la firma de joyería **Pomellato**.

Kering, que figura entre los líderes mundiales de la moda y los accesorios, es propietaria de firmas como **Gucci**, **Bottega Veneta** o **Sain Laurent París**. El grupo francés ha concluido los seis primeros meses del ejercicio con un incremento del 2,95% en su resultado neto, 582,4 millones de euros.